

## Grupo cantoblanco entra en precurso de acreedores

Escrito por Iarpeiro - 17/06/2014 15:17

---

El mundo empresarial sigue de moda, si hace unos días era el presidente de cepyme, Terciado, el que se veía involucrado en el enesimo escandalo.

Hoy comprobamos como otro asiduo, es noticia por su empresa, como no, Arturo Fernandez, presidente de lo empresarios madrileños, reelegido no hace mucho tiempo, personajillo que medró a la sombra de Esperanza Aguirre, compañero de cacería de su majestad, ejemplo con Hacienda etc.

Siguiendo el ejemplo de Ferran, lleva a sus empresas a la ruina.

<http://www.elmundo.es/madrid/2014/06/16/539f3bec268e3e281c8b456f.html>

[www.elmundo.es/madrid/2014/04/11/5346e34122601d89728b4587.html](http://www.elmundo.es/madrid/2014/04/11/5346e34122601d89728b4587.html)

Leer más:

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/76990-el-presidente-de-la-ceim-debe-1-millon-de-euros-a-hacienda#76990#ixzz34u0YCHb0>

=====